

# PlantaDoce.

Público

## El Hospital Puerta del Mar de Cádiz pone en marcha una nueva UCI por más de 2,1 millones

La actuación está prevista que finalice este mismo año y permitirá incrementar la capacidad de la unidad. Así, frente a los siete puestos y un box semicerrado de la actual unidad, se pasará contar con un área de pacientes críticos agudos con diez puestos.

PlantaDoce  
24 ene 2023 - 12:13



El Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz agranda sus servicios. **El complejo sanitario andaluz está desarrollando las obras de su nueva unidad de cuidados intensivos pediátrica**, que supondrá una inversión de más de 2,1 millones de euros.

La actuación está prevista que finalice en 2023 y permitirá incrementar la capacidad de la unidad. Así, frente a los siete puestos y un box semicerrado de la actual unidad, se pasará contar con un área de pacientes críticos agudos con diez puestos (dos de ellos de aislamiento) y un área de cuidados intermedios con cinco puestos para la

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-puerta-del-mar-de-cadiz-pone-en-marcha-una-nueva-uci-por-mas-de-21-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

realización de técnicas de baja sedación, como endoscopias digestivas o broncoscopias.

La delegada territorial de Salud y Consumo, Eva Pajares, ha visitado el centro sanitario para reunirse con el equipo directivo del centro, con su gerente, Sebastián Quintero a la cabeza, y conocer de primera mano la actuación, que supondrá una importante mejora en la asistencia de los pacientes críticos menores de catorce años de toda la provincia de Cádiz, así como de Gibraltar y Ceuta. **La obra está cofinanciada por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).**

## **El Hospital Puerta del Mar de Cádiz dispondrá de más de 800 metros cuadrados de unidad**

**El servicio se instalará en la segunda planta del centro**, en el espacio que ocupaba la antigua unidad de lesionados medulares, ya trasladada al Hospital de San Carlos de San Fernando. En ese sentido, el cambio de ubicación permitirá no sólo ganar en espacio físico, la superficie total construida pasará a 816 metros cuadrados, sino también en elementos de confortabilidad. Además, se modificará la disposición de las camas, con un sistema de control de enfermería central con visualización directa que permitirán vigilar a los pacientes.

**La nueva unidad dispondrá también de área de almacenes diferenciados para fungibles, farmacia y equipo electromédico** y habrá dos salas de espera en espacios diferenciados: una para pacientes con patología crítica y otra para los padres de niños a los que se les va a realizar una técnica bajo sedación.

Todos los puestos (diez de críticos y los seis intermedios) contarán con sistemas de monitorización centralizados y el equipamiento para soporte respiratorio necesario, así como todo el material necesario para atender la totalidad de la patología crítica pediátrica (hemofiltros y electroencefalógrafos, entre otras). En el caso de los dos boxes de aislamiento se contará con sistemas de ventilación y climatización independientes del resto de la unidad, así como sistemas de presión negativa para la asistencia a pacientes con patología infecciosa transmisible.

---

# PlantaDoce.

---

Otra de las actuaciones que desde la dirección del Hospital Puerta del Mar se ha llevado a cabo, y que ha podido conocer la delegada territorial, ha sido la adecuación de la nueva sala de Fibrobroncoscopia, en la unidad de neumología del centro.

En esa actuación, se han invertido más de 91.000 euros, de los cuales 20.000 euros han estado destinados a la adquisición del equipo de vídebroncoscopio. La sala está prevista que comience su actividad este mes.